

Influencer

Influencer: Wer bestimmt mein Leben? Als ich dem Deko-Team vom Kirchenvorstand das Thema für unseren Churchnight-Jugendgottesdienst mitteilte, dachten die sofort an Taschentücher, Wärmflasche, Hustenbonbons und Nasenspray. Ein kleiner Schreibfehler meinerseits war schuld: Influenza statt Influencer. Ja, wenn ich eine Grippe habe, bestimmt das auch für ein paar Tage mein Leben. Aber gemeint hatte ich doch etwas anderes. Als Influencer (von englisch to influence: beeinflussen) werden laut Lexikon Personen bezeichnet, die aufgrund ihrer starken Präsenz und ihres hohen Ansehens in einem oder mehreren sozialen Netzwerken für Werbung und Vermarktung in Frage kommen. Influencer sammeln Follower - so ähnlich wie Jesus damals. Auf Instagram kommt `jesus_the_lord` immerhin auf 1,7 Millionen Follower (Nachfolger, Jünger, Fans und Freunde).

Jesus hat die Menschen, denen er begegnete, beeinflusst wie kein zweiter. Aus dem Großmaul Petrus hat er einen großartigen Evangelisten gemacht. Aus dem Christenverfolger Paulus hat er den größten Christusverkündiger gemacht. Aus einer kleinen Gruppe Angsthhasen hat er die größte Gemeinschaft der Welt geformt, seine Gemeinde, die Familie der Kinder Gottes. Aus einem ängstlichen, selbstbewussten, schüchternen, überheblichen, unsicheren, ichbezogenen Menschen wie mich formt er eine Person voller Güte, Liebe und Treue.

Er wird es tun, wenn ich mich seinem Einfluss aussetze, mit ihm rede, am besten mit anderen in der Bibel lese, ihm Zugriff erlaube auf mein Leben, frage, was er in meiner Situation tun würde, wenn ich sein Nachfolger werde. Dann bestimmt er mein Leben und wird täglich mein größter Influencer, der mir nichts verkauft, sondern mir alles schenkt, was ich zum Leben brauche.

Pastor Frank Wesemann